

Canciller Arreaza repudió subordinación de Iván Duque y Sebastián Piñera a órdenes imperiales



Caracas, 20 Feb. (AVN).- El canciller de Venezuela, Jorge Arreaza, repudió la subordinación de los presidentes de Colombia y de Chile, Iván Duque y Sebastián Piñera, respectivamente, al tutelaje del gobierno de Estados Unidos en su accionar contra la nación venezolana.

'La competencia por hacerse notar entre Iván Duque y Sebastián Piñera está cerrada. No es una decisión fácil la de su Jefe @realDonaldTrump elegir cuál de ellos es su mejor discípulo y subalterno, cuál merece su ascenso y reconocimiento', escribió Arreaza en el Twitter.

El 23 de enero pasado, el diputado a la Asamblea Nacional en desacato y nulidad jurídica Juan Guaidó se autoproclamó 'presidente interino' de Venezuela, con el respaldo de Estados Unidos y Colombia, así como de otros países, entre ellos Chile, y de la Unión Europea.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/183954-canciller-arreaza-repudio-subordinacion-de-ivan-duque-y-sebastian-pinera-a-ordenes-imperiales>



Radio Habana Cuba